

Sucesos

Tres nuevas cárceles recibirán a reclusas

Esta semana se inauguró una en Pérez Zeledón



Cada centro penitenciario tendrá una capacidad para 32 mujeres.

Un total de 32 privadas de libertad pronto estrenarán una nueva cárcel ubicada en el Complejo Pérez Zeledón, donde podrán estar más cerca de sus familias.

Esta es la primera de tres prisiones que serán exclusivas para mujeres y que permitirá al Ministerio de Justicia y Paz cumplir con la recomendación dada por organismos internacionales sobre cómo mejorar la distribución de la población penitenciaria femenina.

Además de la cárcel localizada en complejo de Pérez Zeledón y que fue inaugurada esta semana, se espera que pronto entren en funcionamiento otros dos centros en Puntarenas y en Pococí.

“Cada centro contará con dormitorios, aulas para capacitación y formación, espacios de visita íntima, oficinas para la atención profesional, espacios recreativos, salón multiusos e instalaciones para la Policía Penitenciaria. También, un módulo materno infantil (conocido como Casa Cuna) con capacidad para recibir hasta siete niños y niñas menores de 3 años”, informaron en el Ministerio de Justicia.

Las nuevas cárceles para mujeres se suman a las tres ya existentes, las cuales son el CAI Liberia, el CAI Vilma Curling y el módulo de mujeres y materno infantil del Centro de Formación Juvenil Zurquí.

“Este mes empezarán los traslados a Pérez Zeledón y se prevé que entre marzo y mayo se movilicen las personas a los futuros centros regionales de Pococí y Puntarenas”, agregaron.

La construcción de las tres nuevas prisiones tiene un costo total de \$1.460 millones.

ÚLTIMA HORA

Diciembre, 15 2023 a las 11:30 am
España lidera el ranking FIFA femenino por primera vez en su historia

Diciembre, 15 2023 a las 10:00 am
Boletos para ver a Messi en Hong Kong se venden en menos de una hora

Diciembre, 15 2023 a las 8:30 am
Warriors pierden ante Clippers en inicio de la sanción a Draymond Green

Diciembre, 15 2023 a las 8:22 am
Mipymes podrán promocionar y vender productos en línea

Diciembre, 15 2023 a las 8:12 am
Niñas y jóvenes se gradúan en programa de la NASA

PERIODISTA: Álvaro Valverde Loaiza |

CRÉDITOS: Foto: Ministerio de Justicia |

EMAIL: alvaro.valverde@diarioextra.com | Miércoles 16 Febrero, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Cristiano Ronaldo dice que no ha terminado tras marcar su gol 50 del año

Nuevo estadio del Team costará \$30 millones

Manudos lideran llamado a la Sele

Leonora le dio el sí a Mariano

Hallan cuerpo de la madre Yerelin Guzmán

1 comentario

Ordenar por



Agrega un comentario...

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados